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市議団ニュース

石阪市政と対決
公約・願いの実現へ質問

３月１０日から２８日まで２０１４年町田市議
会第１回定例会が開催。日本共産党市議
団の一般質問の要旨を紹介します。

廃
止
さ
れ
た
金
森
の
公
共
交
通
の
復
活
を

　

と
の
む
ら
健
一
市
議

は
、
市
長
の
政
治
姿
勢

を
た
だ
し
ま
し
た
。

　

公
共
料
金
値
上
げ
や

有
料
化
な
ど
市
民
負
担

増
計
画
は
止
め
る
べ
き

と
の
質
問
に
、
担
当
部

長
は
、
公
平
性
の
確
保

か
ら
「
計
画
」
は
進
め

て
い
く
と
答
弁
。
市
立

公
園
駐
車
場
有
料
化
に

つい
て
も
土
日
祝
日
は
有

料
化
を
継
続
す
る
と
答

え
ま
し
た
。

　
コ
ン
ベ
ン
シ
ョ
ン
ホ
ー
ル

建
設
計
画
に
つ
い
て
は
、

「
１
８
０
０
席
の
コ
ン
サ
ー

ト
ホ
ー
ル
な
ど
を
検
討

し
て
い
る
」
と
答
弁
。

不
要
不
急
の
大
型
ハコ
モ

ノ
建
設
は
中
止
し
て
、

市
民
の
暮
ら
し
、
福
祉

第
一に
、「
４
つ
の
ゼ
ロ
」「
４

つ
の
引
き
下
げ
」
の
実

現
を
求
め
ま
し
た
。

　

く
じ
ら
山
の
緑
と
湧

水
の
保
全
を
求
め
た
質

問
に
つ
い
て
は
、「
街
づ

く
り
審
議
会
」
の
答
申

に
基
づ
い
て
事
業
者
に

指
導
助
言
し
た
い
と
答

え
ま
し
た
。

　

大
雪
対
策
に
つ
い
て
の

質
問
で
は
、
電
話
の
受

け
入
れ
体
制
、
除
雪
の

た
め
の
職
員
、
民
間
業

者
の
支
援
体
制
強
化
を

求
め
た
質
問
に
、
検
討

す
る
と
の
答
弁
が
あ
り

ま
し
た
。

　

細
野
り
ゅ
う
子
市
議

は
、
金
森
地
域
で
廃
止

さ
れ
た
コ
ミ
ュニ
テ
ィ
バ
ス

金
森
ル
ー
ト
に
代
わ
る

公
共
交
通
に
つ
い
て
質

問
し
ま
し
た
。

　

町
田
市
が
提
案
し
た

デ
マ
ン
ド
型
や
乗
り
合
い

タ
ク
シ
ー
が
、
ど
ん
な
も

の
か
わ
か
る
よ
う
に
住

民
に
説
明
す
る
こ
と
、

ま
た
選
択
肢
を
住
民
の

要
望
に
応
え
て
広
げ
る

こ
と
、
シ
ル
バ
ー
パ
ス
を

利
用
な
ど
も
検
討
す
る

よ
う
求
め
ま
し
た
。

　

ま
た
、
住
民
要
望
の

強
い
バ
ス
停
の
屋
根
掛
け

も
、
市
か
ら
提
案
し
て

も
っ
と
増
設
を
進
め
る

よ
う
求
め
ま
し
た
。

　

学
校
給
食
の一環
と
し

て
す
べ
て
の
中
学
生
に
学

校
給
食
を
自
校
直
営
で

行
う
よ
う
求
め
ま
し

た
。
中
学
校
給
食
を
頼

ん
で
い
る
子
ど
も
た
ち
の

昼
食
の
実
態
を
調
査
す

る
よ
う
提
案
、
校
長
会

に
相
談
し
と
り
く
む
と

教
育
部
長
が
答
え
ま
し

た
。

　

50
年
前
の
米
軍
機

ジ
ェッ
ト
機
墜
落
事
故
を

風
化
さ
せ
な
い
よ
う
民

間
の
も
の
も
記
録
の
収

集
を
求
め
た
質
問
に
は

「
収
集
・
保
存
す
る
」

と
答
弁
。
米
軍
ジ
ェッ
ト

機
騒
音
や
ヘ
リ
の
不
時

着
、
落
下
物
事
件
は
厚

木
や
横
田
の
米
軍
基
地

が
元
凶
で
あ
り
、
基
地

撤
去
を
求
め
る
よ
う
要

望
し
ま
し
た
。

ハコ
モ
ノ
建
設
よ
り
暮
ら
し・福
祉
一番
に

く
じ
ら
山
の
緑
と

湧
水
を
守
れ

大
雪
対
策

体
制
強
化
を

中
学
校
で
も

給
食
の
実
現
を

　石阪市長は、「当面の施政方針」でコンベンションホールについ
て「新たな賑わいを創出する中心的な存在」と位置づけました。
さらに、民主党市議の質問に「市民が使うというよりも経済波及
効果」「当然、収支は赤字になる」と答弁しています。自民党は、
これまで同様に推進の質問を展開。民主党も、「大切に計画を育
ててほしい」と質問をおこないました。公明党は、市議選の公報
で「コンベンションホールを新たに建設します！」と推進の立場です。

国際会議場

──市長「収支は赤字に」

コンベンションホール
自公民そろって推進

論戦ではっきり


